
令和４年度 進路保護者説明会を開催しました。 
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【アンケート結果】 

① 今後の進路決定に役立つ情報だった 

 

 

 

 

 

 

② 進路決定について見通しをもつことができた。 

 

 

 

 

 

 

【保護者の感想】 

就職・進学両方聞けて良かった。     入学金など、お金の準備時期も知れて良かった。  

進路決定までの流れがよく分かった。   昨年の指定校推薦の一覧をもらえて良かった。 

とても詳しく教えてもらえて良かった。  全体の流れがよく理解できた。 

今後の取り組み方がよく分かった。    大きな声で話してくれて聞き取りやすかった。 

過去の求人票が見れて参考になった。   色んな情報をもらえたので来て良かった。 

子どもと早速話し合いたいと思った。   奨学金の内容をもっと知りたかった。 

もう少し早めに設定しても良いかも。   AOか指定校かどちらで行くべきか聞きたい。 

過去の例を教えてもらえて良かった。   オープンキャンパス安心サポートを知れて良かった。 

 

保護者のみなさま、暑い中ご参加いただき、ありがとうございました。参加できなかった保護者の方々には希望

があれば、本日の資料をお渡しすることができますので、担任にお伝えください。 

３年生全生徒の進路実現に向けて保護者のみなさまと一緒に学校もサポートしていきますので、よろしくお願い

します。 

６月２日（木）１５時～、本校視聴覚教室

にて３年生の保護者を対象にした進路保護

者説明会を開催しました。３８名の保護者の

方がお見えになり、今後の進路のスケジュー

ルや、就職の制度、入試制度などについて熱

心に聞いてくれました。 

例年は、全体会のあと、「就職」「短大・大

学」「専門・看護」の３つの部屋に分かれるの

ですが、今年からは１つの部屋で全ての情報

をお伝えする形式に変更し実施しました。 

 

とてもそう思う １８名 

そう思う    １７名 

あまり思わない  ０名 
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とてもそう思う １２名 

そう思う    ２０名 

あまり思わない  ２名 

まだ分からない  １名 


